
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和 3 年 4 月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「法 

送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開

催しています。令和 3 年 4 月 20 日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させて頂きま 

す。本日視聴頂く番組は、「We Love 南紀白浜！」です。５人のパーソナリティが曜日ごとに入

れ替わり、交通情報やお天気情報などの生活情報、またパーソナリティ自身の趣味や関心ごとに

通じた日替わりコーナーなど、市民パーソナリティならではの空気感や目線でお届けする昼の

生放送番組です。 

 

委員長：各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

委 員： 本の中身が分かりにくく頭に入ってこなかったが、SHOGEN さんの絵が好きなのでもう少し

情報が早ければ展覧会に行きたかった。絵本の中身は読んだりしないのですか？ 

 

事務局：著作権の関係上読み聞かせをするのが難しいため、外観や概要に留めリスナーには想像して頂い

ています。 

 

委 員：パーソナリティの語り口がインティメートで良かったが、少し聞こえにくいところがあった。 

SHOGEN さんへのインタビューはてきぱきしていて聞きたいことを的確に聞いて非常に良か

ったと思う。絵本の紹介はかいつまんだ説明が自分の中でイメージが湧いてかえって良かった。 

 

委 員：耳触りの良い声で、絵本の紹介はイメージを膨らませながら聴けた。インタビューは細かい点も

聞けていて良かった。 

 

委 員：本を紹介するのは難しいと改めて思った。コーナーを楽しみにしているリスナーも多く、ずっと

続けてほしい。 

 

委員長：全体的に良かったが声が聞きづらい部分が改善されればより良かったと思う。 

 

事務局：声が聞き取りにくい点は、機材の設定など今後見直していきたいと思います。 

 

事務局：ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


